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Studienarbeit aus dem Jahr 2005 im Fachbereich Germanistik - Ältere Deutsche Literatur, Mediävistik, Note:
1,0, Ruhr-Universität Bochum, Veranstaltung: Proseminar: Fortunatus, 12 Literaturquellen Quellen im
Literaturverzeichnis, Sprache: Deutsch, Abstract: Der 1509 anonym erschienene Fortunatus bietet als einer
der ersten deutschen Prosaromane eine Fülle von potentiellen Interpretationsansätzen. Autorfrage,
Topographie, Motivgeschichte, Erzählstruktur, theologische Momente und Wirtschaftsgeschichte bilden
einen gewaltigen Komplex möglicher wissenschaftlicher Annäherung. Größere, von dem Schwerpunkt
dieser Arbeit weitgehend unabhängige Motivkomplexe, sollen jedoch zum Zwecke der detailgetreuen
Figurenanalyse vernachlässigt werden. Untersuchungsgegenstände wie die Fortuna-Thematik, die These vom
Glücksrad, die Anlehnung an Literarische Gattungen, die Herkunft der Märchenmotive oder die Bedeutung
christlicher Motive im Roman können daher keine oder nur geringe Beachtung erfahren. Der
Sozialgeschichte muss allerdings – wenn auch in begrenztem Rahmen – gewisse Zuwendung zukommen, da
die beiden Haupthandlungsträger Fortunatus und Andolosia gerade im Umgang mit ihrem aus dem Kontext
der Entstehungszeit des Fortunatus entlehnten gesellschaftlichen Umfeld ihre konträren Verhaltensweisen
zum Vorschein bringen. Im Zuge der Epochenwende vom Spätmittel-alter zur Frühen Neuzeit wurden durch
neue Produktions- und Wirtschaftsformen die Grenzen der alten Ständeordnung zunehmend dünner.
Aufstrebende bürgerliche Familien konnten durch Etablierung einer scheinbar grenzenlosen finanziellen
Macht das Repräsentationsverhalten des Adels adaptieren und provozierten auf diese Weise einen Konflikt
zwischen politischer und ökonomischer Potenz. Fortunatus und Andolosia erfahren in dieser Gesellschaft
verschiedene Schicksale. Es wird aufzuzeigen sein, dass die Gegensätzlichkeit ihrer Motivationen und
Handlungen besonders anschaulich in Dichotomien wie Integration – Isolation, Aggression – Repression,
Konstruktion – Destruktion etc. umschrieben werden kann. Um die Nuancen und Pointen der
Gegensätzlichkeit herauszustellen und die These der antitypischen Gestaltung zu untermauern, soll der
Handlungsverlauf raffend verfolgt und die für den Arbeitsauftrag weniger bedeutenden Erzählabschnitte
übersprungen werden.
Das Hauptaugenmerk wird darauf gerichtet sein, in vergleichbaren Situationen bzw. Episoden des Romans
die unterschiedlichen Handlungsmotive der beiden Protagonisten auf Ursprung und Konsequenz zu
untersuchen. Dabei werde ich diverse Interpretationen der Forschungsliteratur kritisch mit einbeziehen,
einander gegenüberstellen und auf ihren Gehalt bezüglich der Textdeutung überprüfen.
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From reader reviews:

Billy Stinson:

Now a day folks who Living in the era just where everything reachable by connect with the internet and the
resources inside can be true or not involve people to be aware of each info they get. How people have to be
smart in acquiring any information nowadays? Of course the reply is reading a book. Reading through a
book can help men and women out of this uncertainty Information specifically this Andolosia als
Gegentypus zu Fortunatus: Vergleich zweier Figuren im Kontext des gesellschaftlichen Wandels zu Beginn
der Frühen Neuzeit (German Edition) book because book offers you rich info and knowledge. Of course the
knowledge in this book hundred percent guarantees there is no doubt in it you may already know.

Charles Bax:

A lot of people always spent all their free time to vacation or go to the outside with them family members or
their friend. Do you realize? Many a lot of people spent that they free time just watching TV, or playing
video games all day long. In order to try to find a new activity that is look different you can read some sort of
book. It is really fun to suit your needs. If you enjoy the book that you read you can spent all day long to
reading a publication. The book Andolosia als Gegentypus zu Fortunatus: Vergleich zweier Figuren im
Kontext des gesellschaftlichen Wandels zu Beginn der Frühen Neuzeit (German Edition) it doesn't matter
what good to read. There are a lot of individuals who recommended this book. They were enjoying reading
this book. Should you did not have enough space to develop this book you can buy typically the e-book. You
can m0ore very easily to read this book through your smart phone. The price is not very costly but this book
features high quality.

Ollie Waymire:

Exactly why? Because this Andolosia als Gegentypus zu Fortunatus: Vergleich zweier Figuren im Kontext
des gesellschaftlichen Wandels zu Beginn der Frühen Neuzeit (German Edition) is an unordinary book that
the inside of the book waiting for you to snap that but latter it will surprise you with the secret this inside.
Reading this book adjacent to it was fantastic author who write the book in such awesome way makes the
content inside easier to understand, entertaining way but still convey the meaning entirely. So , it is good for
you because of not hesitating having this any longer or you going to regret it. This excellent book will give
you a lot of gains than the other book include such as help improving your ability and your critical thinking
method. So , still want to postpone having that book? If I were you I will go to the guide store hurriedly.

David Gonzales:

Reading a book to become new life style in this season; every people loves to learn a book. When you read a
book you can get a wide range of benefit. When you read ebooks, you can improve your knowledge, due to
the fact book has a lot of information into it. The information that you will get depend on what types of book



that you have read. If you want to get information about your study, you can read education books, but if you
want to entertain yourself read a fiction books, these kinds of us novel, comics, in addition to soon. The
Andolosia als Gegentypus zu Fortunatus: Vergleich zweier Figuren im Kontext des gesellschaftlichen
Wandels zu Beginn der Frühen Neuzeit (German Edition) will give you a new experience in studying a book.
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